

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	土岐市立西陵中学校		
実 施 期 間	平成26年11月8日(土)		
実 施 概 要	<p>「東日本大震災復興支援ふれあいコンサート」 I部 オープニングセレモニー3年生合唱 II部 東日本大震災復興支援ふれあい交流会 III部 東日本大震災復興支援ふれあいコンサート</p> <p>主催 PTA 後援 妻木町・下石町・土岐織部ライオンズ</p>		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	約 100 人	計 約 200 人
	地域関係者	約 100 人	
実 施 状 況	<ul style="list-style-type: none"> ・オープニングセレモニーでは、3年生が最上級生にふさわしい合唱を披露した。 ・東日本大震災復興支援ふれあい交流会では、初めに学校長より実際に見てきた震災の被害と今の東北の状況の報告がされた。次に、復興支援ボランティアに参加した生徒が、ボランティアを通じて感じたことを発表した。最後に南三陸町から、当時中学生として東日本大震災を体験し、ボランティア活動に取り組んだ高校生の体験を、スカイプを使って聞いたり、質問したりして交流した。 ・東日本大震災復興支援ふれあいコンサートでは、土岐市消防音楽隊と本校吹奏楽部の合同演奏を行い、最後にはNHK復興支援ソングである「花は咲く」を会場合唱した。 		
成 果 及 び 課 題	<ul style="list-style-type: none"> ○3年生が代表として合唱することで、1・2年生の見本となると共に、土岐市音楽祭のよい練習になった。保護者の感想にも、感動したという意見のものがあつた。 ○震災の体験談やDVDを見ることで、当時の大変さを知ることができた。 ○スカイプで現地の高校生の話を聞くことで、震災や震災後の生活の様子、あたり前の生活があたり前でないことを学ぶことができた。 ○土岐市消防音楽隊と本校吹奏楽部の合同演奏では、保護者も含め、会場が一体となれた。 ◎地域の方とのふれあいもあり、実りのある行事になったので、このような行事を大切にしていきたい必要がある。 		